

2200 Policías rescataron a dos implicados en robo en la ceda y recuperaron cajas con mercancía

Publicado el 28 Junio 2018

COMUNICADO 2200/18

Como parte del reforzamiento de la vigilancia en la Central de Abasto (CEDA), policías de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP-CDMX) detuvieron a dos hombres por su posible responsabilidad en el robo de cajas con mercancía, uno de los indiciados está relacionado con una Carpeta de Investigación por robo a transeúnte. Los hechos se registraron en la Delegación Iztapalapa.

De acuerdo al parte informativo, integrantes de la Policía Auxiliar (PA) realizaban recorridos de seguridad, cuando vía radio fueron alertados para verificar un reporte de robo en la zona de frutas y verduras del tradicional centro de consumo.

Al llegar, policías auxiliares se percataron que un grupo de comerciantes tenían retenidos a dos hombres que presentaban varios golpes.

En respuesta inmediata, personal de la SSP-CDMX resguardó la integridad de los indiciados y los detuvieron ante el señalamiento que h

COMPARTIR



IMPRIMIR

